



El próximo 15 de agosto desde las 09h00, la Junta de Beneficencia de Guayaquil realizará una nueva entrega de prótesis de antebrazo a personas con discapacidad de escasos recursos económicos que carecen de una o ambas extremidades superiores.

Las prótesis mecánicas, que fueron donadas por la Fundación 'The Ellen Meadows Prosthetic Hand', han resultado prácticas y de gran ayuda a las personas que ya las han recibido, permitiéndoles realizar actividades que normalmente, por su condición limitante, no podrían hacer, como son: cepillarse los dientes, peinarse, atarse los cordones de los zapatos, escribir, entre otras actividades que son parte de la vida diaria.

{tab=¿COMO OBTENER UNA?}

Si necesitas una prótesis o conoces a alguien que necesite una para mejorar su calidad de vida, el único requisito para la donación es que el beneficiario tenga un muñón (del codo hacia abajo) máximo de 12cm para sujetar la prótesis y llenar esta [solicitud](#) . Una vez que llenes el formulario y juntes la documentación requerida, debes entregarla el Dpto. de Relaciones Internacionales de la Junta de Beneficencia de Guayaquil (Vélez 109 y Pedro Carbo) o enviarla digitalizada al e-mail ivaldez@jbgye.org.ec

{/tabs}